

Trois leaders de l'opposition retournent au Burundi

BBC Afrique, 21 février 2017 Trois leaders de l'opposition burundaise, membres de la plateforme de l'opposition, le CNARED, sont rentrés à Bujumbura après avoir pris part au dialogue inter burundais à Arusha, en Tanzanie. L'ancien vice-président du Burundi et présidente du parti d'opposition ADR, Alice Nzomukunda (photo), le député du parti Sahwanya-Frodebu-Nyakuri Joseph Ntidendereza et l'ancien député du parti au pouvoir, Mathias Bosabose, venaient de participer au dialogue inter burundais qui a débuté dimanche à Arusha.

Ils ont choisi de rentrer à Bujumbura au lieu de retourner à Bruxelles où ils vivaient depuis 2012. Selon Alice Nzomukunda, la participation au dialogue inter burundais leur a donné l'occasion de discuter avec les autorités qui les ont convaincu de venir voir par eux même la situation au Burundi. Le mois dernier, Alice Nzomukunda avait été suspendue du CNARED, accusée de violation du code de conduite de la plateforme.

À

À

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});